



WWW.BUGAVISION.COM 2021

Nueva especie de rana fue vista por primera vez en el departamento de Nariño

Por [@cguilleol](#), Hace 21 horas.

El hallazgo de esta especie endémica del Ecuador, se constituye en el primer registro documentado, no solo para el departamento sino para toda Colombia.

El subdirector de la región Suroccidental de la Fundación ProAves, Juan Carlos Luna, dio a conocer que por primera vez en Colombia se evidencia un ejemplar de la especie de rana *Pristimantis ornatissimus*.

La especie endémica de Ecuador, fue descubierta en el piedemonte de la vertiente pacífica de la cordillera Occidental de los Andes; más exactamente en el municipio de Barbacoas (Nariño), lugar donde se encuentra la Reserva ProAves, El Pangán.

Se estima que el primer registro se habría registrado en el año 2003, durante el proyecto Monitoreo de Aves Migratorias de la Fundación ProAves en la Reserva Natural El Pangán.

Posteriormente, un segundo individuo fue registrado en abril del 2021 a unos 1.450 m. s. n. m., en la misma área protegida.

Su hallazgo constituye en el primer registro documentado para Colombia, por lo cual la especie aumenta su rango de distribución y originalmente, suele repartirse en Ecuador en las estribaciones noroccidentales de la cordillera de los Andes.

Además, existen registros de esta especie en las provincias de Esmeraldas, Pichincha, Santo Domingo de los Tsáchilas, Cotopaxi y Carchi.

Sobre esta especie

Pristimantis ornatissimus es una especie de anfibio anuro de la familia Strabomantidae.

Hasta el momento, se sabe que esta especie prefiere los bosque primarios y secundarios, por lo tanto, se le puede encontrar en el bosque húmedo tropical y bosque piemontano en su localidad original de Ecuador.







La coloración en la superficie dorsal de este [organismo](#)¹ varía de verdes a amarillos. El dorso tiene líneas longitudinales y pueden tener un tono anaranjado. En cuanto al vientre, este puede ser amarillo o dorado con reticulaciones negras.

Actualmente, las poblaciones de esta especie van en retroceso, siendo una de las mayores amenazas para la ganadería, los cultivos; la contaminación agrícola y la construcción de carreteras, por lo que este anfibio se encuentra en la categoría Vulnerable (VU) en la Lista Roja de la IUCN.

Comentarios

Esta publicación no posee opiniones, te invitamos a ser el primero en comentarla.



Enviar

Notas y referencias

↑ 1. [Organismo](#):



[Masacre en Guadalajara de Buga](#)

2021-01-24 09:32:58



[Capturadas 26 personas en Buga y Roldanillo](#)

2020-11-03 10:18:39



[Jóvenes víctimas de masacre en Buga estaban dentro de un jacuzzi](#)

2021-01-24 12:52:22



[Golpe a la estructura Adán Izquierdo en zona rural de Buga.](#)

2021-03-20 08:27:57



[Hospital San José de Buga llegó a su capacidad máxima por COVID-19 y otras patologías](#)

2020-11-12 10:37:39

[Atraparon a los presuntos responsables de la masacre de los cinco jóvenes en Buga](#)

2021-03-21 11:27:05

